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Betreff:

Kommunikationsleistungen RCC für das Projekt Citybahn
- Antrag der SPD-Fraktion vom 15.10.2019 -  

Antragstext:

Der Beteiligungsausschuss möge beschließen: 

Der Magistrat wird gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten: 

1. Welche Leistungen wurden seitens RCC bisher erbracht (mit Bitte um detaillierte 
Einzelauflistung)?

2. Welche Leistungen wurden seitens RCC bisher abgerechnet (mit Bitte um detaillierte 
Einzelauflistung)?

3. Inwieweit war der Aufsichtsrat von ESWE Verkehr in Teilen oder in Gänze mit der Vergabe 
der Kommunikationsleistungen an RCC befasst?

4. Welche Beschlüsse wurden seitens des Aufsichtsrates diesbezüglich gefasst? 

5. Wie viele Mitarbeiter*innen hat RCC für das Projekt Citybahn abgestellt?

6. In welchem Verhältnis dazu stehen die abgerechneten Leistungen? 

7. Welche mediale Wirkung wurde durch den Einsatz von RCC bisher erreicht und wie wird 
diese gemessen? 

8. Inwieweit findet eine laufende Evaluation und Steuerung der Kommunikationsleistungen 
von RCC durch ESWE Verkehr statt? 

Wiesbaden, 15.10.2019


